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Osimo Stazione, 8 Settembre 2016 

• Al Sindaco del Comune di Osimo 

o Dott. Simone Pugnaloni 

• All’Assessore alla Partecipazione Democratica 

o Dott. Daniele Bernardini 

• Ai Consiglieri Comunali delle nostre Frazioni 

o Marco Balestrieri, Monica Bordoni, Giorgio Campanari, Mirco Capotondo, Gilberta 

Giacchetti, Maria Grazia Mariani, Gabriella Sabbatini 

 

 

OGGETTO: VERBALE del Consiglio di Quartiere tenutosi nella Frazione di Osimo Stazione 

Assenti: Alessandro Gasparrini, Alessio Giuliodori (giustificato), Giuseppe Biondini, Emilio Vaccarini 

Consiglieri Comunali presenti: Annalisa Pagliarecci, Flavio Cardinali, Federica Gatto, Alex Andreoli, Gabriella 

Sabatini, Daniele Bernardini, Monica Bordoni, Giorgio Campanari, Gilberta Giacchetti, Pellegrini, David 

Monticelli, Sara Andreoli. Hanno partecipato il Sindaco Pugnaloni ed il Comandante Galassi. 

Il Consiglio è stato aperto dal Presidente alle 21.15. 

Come da agenda, il sig. Sindaco aggiorna i presenti sui seguenti punti: 

1) Nuova rotonda di Osimo Stazione: si attende il nulla osta dell’ANAS; i soldi sono già disponibili. 

2) Nuova scuola di infanzia: entro ottobre arriverà la proposta definitiva per capire quale affitto mensile 

dovrà versare il Comune; la realizzazione avverrà entro il 2018. 

3) Sgambatoio: verrà realizzato contestualmente al parco urbano; il Consiglio di Quartiere verrà 

aggiornato sul periodo di inizio lavori. 

4) By-pass di Abbadia: un imprenditore sembra interessato a riprendere le lottizzazioni della Frazione 

ed a farsi carico dell’inizio dell’opera. Anche su questo argomento occorrerà fare punto della 

situazione durante il prossimo CdQ. 

5) Aspio: gli abitanti dell’Aspio si aspettano la chiusura di tutti i lavori previsti e più volte chiesti: messa 

in sicurezza definitiva del fosso (tutti i tratti segnalati, compreso il gomito), sistemazione di via 

Soderini, illuminazione e realizzazione dei marciapiedi dei sottopassi. l’Amministrazione Comunale 

proverà ad illuminare il sottopasso del nuovo ponte autostradale attraverso un faro posto ai confini 

del territorio comunale. Alcune lamentele reiterate per la mancanza dei bidoni degli sfalci all’Aspio 

(mancano in via Soderini, via De Nicola e via Cittadini); sarebbero necessari anche i cassonetti per gli 

escrementi dei cani. 

Viene dunque discusso il tema che sta allarmando da qualche tempo la popolazione: purtroppo, negli ultimi 

tempi si sono registrati alcuni casi di leucemia che hanno colpito alcuni residenti, anche in giovanissima età. 

Occorre valutare la salubrità dell’ambiente della Frazione. 
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A tal proposito e per fugare alcuni dubbi relativi ad una nuova antenna di telefonia mobile, l’Amministrazione 

ha invitato il Direttore dell’ARPAM, l’ing. Stefano Orilisi, con un suo collaboratore, l’ing. Fabio Burattini, 

responsabile delle misure dei campi elettromagnetici generati dalle Stazioni Radio Base. Le misure effettuate 

a Febbraio 2016 (15 giorni dopo l’accensione dell’impianto), hanno dato valori di campo elettromagnetico di 

1,2 V/m di picco massimo mentre la simulazione ARPAM prevede nel caso peggiore picchi massimi di 4 V/m, 

dunque valori sotto i limiti di legge (a quelle frequenza pari a 6 V/m). 

Invitato dai Consiglieri Comunali del Movimento 5 Stelle, ha partecipato all’assemblea il sig. Giorgini, 

Consigliere Regionale fautore di una proposta di legge per migliorare la regolamentazione sulle fonti di campi 

elettromagnetici, a maggior tutela della popolazione. 

Per quanto riguarda invece le altre fonti di possibile inquinamento, l’Amministrazione Comunale ha portato 

le analisi delle acque della rete pubblica mentre nessun dato è disponibile sull’inquinamento dell’aria. 

Si decide pertanto di installare delle centraline di rilievo degli inquinanti atmosferici (in particolare, per le 

polveri sottili PM2,5 e PM10). Per risolvere alla radice il problema, l’Amministrazione Comunale si dice anche 

pronta ad esaminare la deviazione del traffico dalla Frazione. La decisione, tuttavia, va presa in accordo con 

la cittadinanza prevedendo anche una soluzione per le numerose attività commerciali, sorte con il tempo 

lungo la statale; si potrebbero spostare tali attività lungo la via alternativa di percorrenza dell’asse Nord-Sud, 

utilizzando i magazzini dismessi dalla Ferrovie dello Stato per realizzare un piccolo centro commerciale. 

Segnaliamo che si è costituito un comitato cittadino per una petizione che impegni L’Amministrazione a 

proseguire nel proprio impegno e ad installare le centralini di monitoraggio dell’aria. I sig.ri Roberto Torresi 

e Chiara Campanari hanno provveduto a raccogliere le prime firme in coda all’assemblea. 

Il Consiglio di Quartiere ritiene che un primo passo per migliorare la situazione sarà la realizzazione in tempi 

brevi della rotonda sulla SS16: l’opera migliorerà la viabilità ed impedirà il formarsi di lunghe code di auto 

ferme sulla Nazionale stessa, diminuendo sicuramente l’inquinamento atmosferico. Proponiamo anche di 

deviare il traffico pesante sulla strada Cameranense. 

Segnalazioni nuove o ancora non chiuse: 

Non è stata ancora risolta La situazione delle pensiline mancanti per gli studenti che vanno e tornano da 

scuola e per i ragazzi che si recano al mare con i mezzi pubblici. Si tratta di una questione di sicurezza su cui 

il consiglio di Quartiere richiama l’attenzione dell’Amministrazione. 

Alcuni residenti di via Fontanelle chiedono l’apposizione di dossi rallentatori per garantire la necessaria 

sicurezza dei pedoni. 

Gli abitanti di via Manin protestano per la mancata asfaltatura delle strade, più volte promessa. 

Il camminatoio fra via Piave e via Mameli andrebbe risistemato mentre in via San Giovanni, all’incrocio con 

via Corticelli, è stato tolto il semaforo e non si capisce il perché. 
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Andrebbe trovata una soluzione per la viabilità all’incrocio fra la strada che scende da Castelfidardo e la SS16 

(in corrispondenza del Supermercato EUROSPIN): le code delle auto sono sempre molto lunghe e 

l’immissione sulla Statale è pericolosa. 

Alcuni residenti lamentano infine la forte presenza di polveri provenienti dal Consorzio, soprattutto la sera 

quando vengono spenti gli aspiratori. 

Via Casone: andrebbe limitato il transito ai residenti; infatti, l’ultima parte è fortemente deteriorata e 

potrebbe costituire un pericolo per eventuali motocicli che vi transitassero. 

Infine, in chiusura di assemblea e come previsto dal regolamento, è stato letto ed approvato all’unanimità il 

verbale del precedente Consiglio di Quartiere tenutosi a Santo Stefano nel Giugno scorso. 

 

 

Proposta di date per i PROSSIMI INCONTRI: 

Giovedì 1° Dicembre 2016 (Aspio) 

L’assemblea si chiude alle 23.00. 

Il Presidente 

(Marco De Santis) 

Il Segretario 

(Marco Cardinali) 

 


